

L'association Repair vend des pensées pour aider les réfugiés

« Depuis huit ans, nous accompagnons une cinquantaine de personnes réfugiées dans le Haut-Doubs concernant les démarches administratives, l'hébergement, la nourriture, les vêtements, les nombreux frais du quotidien ou encore les cours de français. La plupart de ces personnes sont autonomes aujourd'hui. Depuis 2022, nous hébergeons une famille ukrainienne et nous allons très prochainement accueillir et accompagner une nouvelle famille syrienne. »

Aider et rencontrer

Ainsi nous parlent les bénévoles de l'association Réseau Pontarlier accueil insertion réfugiés (Repair). Dans les villages du secteur, ils sont nombreux à offrir de leur temps et sans compter pour une noble cause, imprégnée de la plus élémentaire humanité. Sans vouloir verser dans le prêchi-prêcha, la popula-



Repair avait tenu une conférence sur l'apprentissage de la langue dernièrement à La Rivière-Drugeon. Photo ER

tion a le pouvoir de faire en sorte que les voix de ces bénévoles ne s'époumonent pas dans le désert. Des petits gestes suffisent parfois (voire souvent) à les soutenir au fil de leurs engagements.

Ce sera chose possible les vendredi 24 et samedi 25 mars à La Rivière-Drugeon et dans les environs, sous la forme de vente de pensées. Une démarche devenue traditionnelle et qui se veut

également source de rencontres.

« Votre participation nous aidera à poursuivre notre mission », disent les membres de l'association Repair, qui nous remercient par avance d'apporter une cagette pour le transport des fleurs.

Plus de renseignements
au 06 76 07 47 71.

Tarifs : 2 € la pensée, 10 € les 6.